

WG: Glasfaserausbau in Waldperlach ?

Gesendet: Montag, 18. Dezember 2017 16:43

An: bag-ost.dir

Betreff: Glasfaserausbau in Waldperlach ?

Sehr geehrte Damen und Herren im Bezirksausschuss 16 (Ramersdorf-Perlach),

im Laufe dieses Jahres wurden in Waldperlach verschiedene Bürgersteige aufgerissen und dort Rohre verlegt (z.B. teilweise Im Gefilde, Waldheimplatz). Dazu bitte ich um folgende Informationen:

- Ist dem Bezirksausschuss bekannt, welche Art von Rohren verlegt wurden?
- Wurden Leerrohre für das Einblasen von Glasfasern verlegt?
- Falls nein, warum die Gelegenheit nicht genutzt, in diese Bürgersteige Leerrohre bzw. Glasfaser zu verlegen?

Im östlichen und südöstlichen Umland von München werden in verschiedenen Orten Glasfaseranschlüsse in die Häuser (FTTB bzw. sogar FTTH) verlegt bzw. vorbereitet, so dass eine zukunftssichere Breitbandanbindung ermöglicht wird. Wir sind daran interessiert, dass dies auch in Waldperlach umgesetzt wird. Das Verlegen von Leerrohren ist dafür eine wichtige Grundvoraussetzung.

Mit freundlichem Gruß